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В статье раскрываются особенности комплексного подхода в экспертном исследовании отопительного и водонагревательно
го газового оборудования, расположенного в жилых помещениях. Рассматривается содержание этапов проведения экспертизы, 
обращается внимание на характерные нарушения эксплуатации газового оборудования и канальных коммуникаций. Проводится 
анализ экспертной практики по выявлению причин и условий, приведших к смерти пользователей газового оборудования в связи 
с отравлением угарным газом. Даются предложения по исключению смертельных случаев при использовании бытового газового 
оборудования.
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The article reveals the features of an integrated approach in the expert study of heating and water heating gas equipment located 
in residential areas. The content of the stages of the examination is considered, attention is drawn to the characteristic violations of the 
operation of gas equipment and channel communications. The analysis of expert practice to identify the causes and conditions that led to 
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the death of users of gas equipment in connection with carbon monoxide poisoning. Proposals are made to exclude deaths in the use of 
household gas equipment.
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